



AGENDA CONFIDENCIAL

LUIS SOTO

Semana de bufonadas

No erraron los promotores de espectáculos, quienes recomendaron adquirir boletos de luneta para desternillarse de risa, carcajearse hasta que duelan las mandíbulas y no perderse ni una palabra de los chispcantes diálogos de esos políticos de la 4T y del PRI, PAN, PRD, Movimiento Ciudadano que equivocaron la vocación porque lo suyo, lo suyo, es la comedia, el sketch, la farsa, el sainete; en una palabra: la bufonada.

La semana pasada, los espectadores presenciaron varios números en las tres pistas los aspirantes del PRI, PAN y PRD, que integran el Frente Amplio Opositor a la candidatura presidencial del 2024. Hubo de todo, desde payasos, como el señor Gabriel Quadri, hasta quienes lloraron a moco tendido, como Santiago Creel, pasando por la "muñeca de tinacal", el hijo del "hombre gris", la señora Beatriz Paredes, quien dijo que "no tiene cola que le pisen" y se quejó de que le copiaron el huipil: el impresentable exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, quien afirmó que "no se puede entender la historia de México sin el PRI que construyó las instituciones que le han dado sentido e identidad al país, y el que también le dio en la madre omitió decir, y otro impresentable exgobernador, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, quien se registró por zoom porque se oculta en algún lugar de Estados Unidos.

En la pista de las corcholatas del presidente de la República, el respetable se mantuvo entretenido con los "sketches" de Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, sobre los anuncios espectaculares con los que han tapizado la ciudad de México y varios estados de la República, así como carreteras, puertos, aeropuertos, en los que han invertido decenas de millones de pesos que no han salido de sus bolsillos. Los contrató la edito-

rial para promover mi libro, argumentó el "Carnal"; "me deslindó de los espectaculares donde promueven mi libro", dijo la "señito" Claudia. ¡Cínicos, sinvergüenzas, mentirosos! Pareció responderles la editorial a ambos, al aclarar que no ha pagado por esos espectaculares. Por su parte, Adán Augusto declaró que ha gastado en "pitos y flautas", y también en espectaculares, 900 mil pesos, de sus ahorros. ¡Que le crea su...! Le gritó el respetable.

En la pista naranja de Movimiento Ciudadano, quien abrió la función fue el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro: disfrazado de bufón le reclamó al dueño de la carpa, Dante Delgado, no aliarse con los tres accionistas del PRI, PAN y PRD que crearon el circo llamado Frente Amplio por México. Delgado y un par de integrantes de la "troupe" (Samuelito y el niño Colosio) mandaron por un tubo a Enrique, argumentando que el PRIAN les ha puesto varios madrazos. No hay que perderse las bufonadas de la semana que hoy comienza.

AGENDA PREVIA

El Tribunal Cuadragésimo Sexto de lo Civil condenó a la Aseguradora Aserta S.A. de C.V. a cubrir a la empresa Sucroliq una fianza por cerca de 100 millones de pesos, después de que esta última acreditó los hechos en que fundó sus reclamos, y de que la tercera llamada a juicio, Compañía Panamericana de Comercio (COPACO), comercializadora del ingenio PUGA, no opuso excepciones y defensas. El tribunal puso un plazo de cinco días, que ya se cumplió, y Aserta no ha pagado, por lo que podrían embargarle algunos bienes.